
第１回 学校運営協議会記録 

日時：令和元年７月１０日（月）15:45～17:00 

場所：本校別館 ２階ふれあい教室 

内容  

１ 校長挨拶 

２ 委員自己紹介・事務局自己紹介・実施要項確認・会長選出 

３ 学校経営計画について 校長より説明 

４ 本校の概要 

   教務部 教科書選定作業について、本年度の授業日数確保について 

   生徒指導部 部活動加入状況・部員数一覧について、自転車の傘さし運転撲滅対策について 

   進路指導部 卒業生の進路決定先の推移（７～９期）について 

   保健部 保健室来室状況について 

   総務部 ここ４年の出願状況と広報活動について 

   学年 各学年からの状況説明 

５ 協議 

① ・専門コース選択状況はどうか？  →理数アドバンスト、英語アドバンストとも２５名が選択している。 

② ・スマホトラブルはあるか？    →ツイッターでのトラブルなどがあった。 

③ ・傘を後輪にさしていることに対して指導する理由は、危険だからか？ 

→それが一番ですが、レインコートがなくて雨が降ってきたときには傘をさしてしまうと思うので。 

・自転車通学許可を取り消された生徒は徒歩で通学するのか？併走の指導はしているのか？ 

  →徒歩か公共交通機関で来てもらう。また、イヤホンで音楽が聞きたい生徒も徒歩で。併走については注

意はしている。地域の方にも協力して欲しい。 

④ ・皐が丘の教員の働き方改革は進んでいるか？部活指導はどうしているか？ 

→部活は週１回ノークラブデーを設けている。また年間の計画を立て必要な数の休みを取るように義務付 

けている。金曜日を一斉退庁日とし、午後７時位までに退庁する事を推奨している。 

⑤ ・大学入試制度のなかで、ＡＯ入試は、推薦入試ではなく一般入試のカテゴリーに入る。推薦入試と一般  

入試の比率は５０対５０。大学入試改革でもＡＯのような形が国公立でも増えてくるので、ＡＯ対策に力を

入れることが重要。また、高校への入口のところについても、東京都では私立校への助成が１００％になっ

たことで、公立校離れが進み、定員割れが問題になっている。そんな中、校内で今後の１０年を見据えるプ

ロジェクトチームを立ち上げ検討している学校を視察してきた。皐が丘高校も校長が中心となって皐が丘

のいいところをＰＲすべきでは？ 

→広報するに足る教育内容の充実をはかって行きたい。 

 

校長挨拶 

諸連絡 


